

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmannirrahim

Assalamualaikum. Wr.Wb

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya serta pertolongan-Nya, sampai akhirnya penulis mampu menyelesaikan penelitian ini yang berjudul “Presentasi Diri Seleb Instaram Hijabers (Studi Kualitatif dengan Pendekatan Dramaturgi Mengenai Presentasi Diri Seleb Instagram Hijabers). Penulis mengerjakan skripsi ini tiada dan tiada bukan yaitu untuk memenuhi persyaratan menjadi sarjana Fakultas Ilmu Komunikasi dengan program studi *Public Relations* di Universitas Islam Bandung.

Kemudahan serta kesulitan dalam mengerjakan skripsi ini dijadikan sebuah pembelajaran yang sangat berharga oleh penulis, hal ini dikarenakan dalam hidup sudah seharusnya kita sebagai manusia harus mampu untuk selalu mengambil hikmah dari segala hal yang terjadi dalam hidup. Terlebih penelitian skripsi ini telah membuat peneliti menjadi lebih sadar akan pengendalian diri baik secara jasmani maupun rohani terhadap segala hal yang terjadi selama penulis mengerjakan penelitian ini.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin untuk mengerjakan penelitian ini sesuai dengan standarisasi yang telah ditetapkan oleh Fakultas Ilmu Komunikasi UNISBA, namun hal tersebut tidak membuat penulis menolak akan segala kritik dan saran yang akan diberikan oleh setiap orang yang membaca dan menjadikan skripsi ini sebagai referensi untuk penelitian

selanjutnya di kemudian hari. Karena penulis pun menyadari masih terdapat beberapa kekurangan yang dimiliki dalam penelitian ini.

Penulis pun yakin dengan selesainya penelitian ini tidak terlepas berkat doa dan dukungan dari keluarga, serta dukungan dari orang-orang terdekat yang selalu membuat semangat penulis. Untuk itu penulis ingin mengucapkan ucapan terimakasih yang amat sangat kepada :

1. Keluarga yang telah memberikan dukungan serta doa, terutama ibu yang selalu berucap akan selalu mendoakan meski tidak diminta untuk mendoakan. Untuk, ibu terimakasih telah menjadi sosok dibalik segala hal bagi keluarga, terimakasih sudah menjadi wanita yang menginspirasi penulis untuk cepat merampungkan penelitian ini.
2. Bapak Dr. H. O. Hasbiansyah, Drs., M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Islam Bandung yang telah memberikan segala pengetahuan kepada penulis
3. Ibu Dr. Hj. Ani Yuningsih, Dra., M.Si. selaku Ketua Bidang Kajian Public Relations Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Islam Bandung yang selalu memberikan nasihat serta dukungannya, serta yang utama telah memberikan izin untuk menyetujui penelitian ini.
4. Bapak Dadi Ahmadi S.Sos., M.I.Kom selaku Pembimbing yang telah memberikan banyak masukan, ide, serta telah meluangkan waktunya untuk membimbing penulis sehingga segalanya dapat berjalan sesuai dengan rencana penulis.
5. Ibu Nila Nurlimah, Dra, M.Si selaku Dosen Wali yang telah memberikan dukungan akan segala hal yang penulis lakukan selama masa kuliah di Fakultas Ilmu Komunikasi UNISBA.

6. Seluruh staff pengajar dan keluarga besar bidang kajian Public Relations UNISBA yang telah mengajarkan serta memberikan ilmu dan wawasan kepada penulis.
7. Seluruh staff pengajar Ilmu Komunikasi UNISBA yang telah mengajarkan serta memberikan ilmu dan wawasan kepada penulis yang hendak akan menjadi bekal di masa depan nanti. Pak Septiawan Santana K, terimakasih sudah menjadi “*the man in sudden*” di dalam penelitian saya, kemunculan bapak yang tiba-tiba selalu membuat saya berpikir kalau hidup ternyata lebih gampang dari apa yang kita pikirkan. *You’re on my list as “People need people like you” squad.* Ibu Santi Indra Astuti yang juga selalu menjadi idola saya, *I still remember that feeling when you gave me A+ on my philosophy paper, it was one of the moment that must be cherished.*
8. Seluruh staff akademik dan administrasi Fakultas Komunikasi UNISBA yang telah membantu kelancaran dalam menyelesaikan penelitian ini.
9. Keluarga besar Lab Radio Unisba yang telah menjadi rumah kedua bagi penulis, terimakasih kepada Ibu Nova, Bang Fadhly, Kang Ayix, Nuara, Resti, Koko Rival, Fadel, Danang, Riza, Intan, yang selalu senang untuk diajak berdiskusi apabila penulis mendapati masalah dalam mengerjakan skripsi.
10. Dhatu Rembulan, Marylies Dien Rusmana, Rhily Zoro, Bella Nabilla, Anita Imanaty, Reni Andrian, selaku infroman dalam penelitian “Presentasi Diri Seleb Instagram Hijabers”. Terimakasih telah bersedia meluangkan waktunya untuk diwawancarai tentang segala hal yang belum tentu dapat dibagikan kepada semua orang. Penulis amat sangat beruntung untuk dapat berkenalan secara langsung dan mendengarkan segala cerita yang telah disampaikan.

11. Sahabat-sahabat sedari SMA. Qisthi Shafira, *I know you love me and you know I love you, thanks for being my partner in crime, you're the love of my life and you know I'll never lie to you.* Septia Adyna Bagaz, *as a same person but with different gender, we always look up to each other, never seen each other as a bad or good person but we know we are just the same.* Fahmi Rusyadi, *Man you are the first man of our squad whp worked so hard and became the best role of us, at least mine.* Tries Mahardhika, *Thanks for always being my son and being fun everytime we bump into each other, we need more serious talk than we did before, business probably ya I think you can be my partner business someday.* Raga Lasendy, *the sailor man soon to be, go live your dream, make me proud, bring some cash and lets throw some big party (lol).* Devie Chandrayani, *never expected you could be a great woman, it is still unbelievable if I recall myself about what we did in highschool, you rock my world, and congrats to your marriage this October.* Sherly Nur Azizah, *we've been through a lot of stuff, and I know you can still survive, cause we know we are strong. Congrats, we will graduate this August.* Graha Mustika Jamal, *man keep up your good works at sketching and stuff, don't be such a hipster for too long, cause we are no longer young. Go pass all the test in university so you know what I always talked about.* Alpiadi Prawainigrat, *you are really inspiring your "semangat" that you always shouted out since high school will be always in my heart.*
12. Teman-teman seperjuangan yang menamakan dirinya "Geng Antibiotik" yaitu Fariz yang selalu menjadi inspirasi bagi teman-teman, serta teman pertama penulis yang akan selalu diingat kebaikannya, Gina yang tiba-tiba mengubah namanya menjadi Celsi, sosok ceria yang selalu menghibur, Dona, yang selalu bercerita tentang hal yang ia senangi dan juga sebagai pendengar terbaik serta seorang *chef* yang beberapa kali membuatkan makanan

untuk penulis, Isyana, yang selalu membuat segala situasi lebih menyenangkan, Syifa, yang selalu senang apabila diajak untuk bertukar pikiran, Ayu yang pendiam namun sebenarnya memiliki hati yang baik, Upi, yang selalu terlihat senang saat kita berjumpa, Devi, yang baik hati dan pintar bernyanyi. Ryan Begitu pun dengan Ari, Muhammad Syiffa ,Alun, dan Nizar yang menjadi teman pria yang baik dan melindungi kita semua, yang membuat pertemanan ini menjadi lebih berarti dan membuat penulis lebih seimbang. Tidak ada kata yang lebih selain kata “senang” saat penulis berada di sekitar kalian semua.

13. Teman-teman sekaligus keluarga Menuju Puncak yang selalu meramaikan media sosial Line, yang tidak pernah tidak berbagi tawa, Aditya Firmansyah terimakasih telah membukakan jalan dalam penelitian ini, Helmy Hazairin Firdaus yang selalu memberikan tekanan agar penulis mampu lulus cepat, Haerum Barkati yang selalu mendukung penulis secara rohani tentang segala hal yang dihadapi, Gabriela Citra yang telah mempercayai penulis untuk berbagi ilmu Bahasa Inggris, Chandra Saputra, Ade Satriawan, Audy Cikal yang juga selalu tampil ceria apabila bertemu di kampus, Alvin, Friska Aristya, Farida Oktavia, Kunay Nisara, Pento Rizki, Filikh Raja dan Elco Frebliaman yang telah menjadi inspirasi untuk penulis.
14. Keluarga kecil Imaxions Studio, yang telah memberikan kepercayaan kepada penulis untuk menjadi seorang creative director, sekaligus fashion stylist di perusahaan advertising visual yang sama-sama kita bangun bersama. Terimakasih kepada Fariz, Abimanyu, Firdhan, Bobby, Barly, Bunga, Dhafin, Gita, Ica, Dio.
15. Lucy Rose, Michael Bayba, Kim, Natalie Robb, Reggie, Sintia, and Palmer, *thank you so much for always sharing your life experiences that finally encouraged me to have one. I*

don't know if I didn't find people like you in my end of school year, I guess my plans would be just as straight as free way which wont free myself to do what I want, to do what I need.

16. *Gaga and Bowie, thank you so much for making the music that finally made me realize, if you want to live your life then you should be inspiring at least for one person. But more than that thank you so much for accompanying me through your music during my thesis, I feel so blessed.*

